
Zuschauerzahlen MMS
Beitrag von „kleinerbub“ vom 17. Februar 2018, 19:23

Hier aus meiner Sicht die Gründe, warum das Stadion nicht voller wird:

1.) 2. Liga ist und bleibt Scheiße. Da brauch mir auch keiner von ansehnlichem Fußball unseres
Clubs reden. Ja ist deutlich besser als letztes Jahr, da war es aber auch...und da sind wir bei
Punkt 2

2.) Die Saison 2016/2017 hat nochmal ne ganze Menge dauerhaft aus dem Stadion vertrieben.
Alles war sinnvoller als sich dieses Gebolze anzuschauen

3.) Fußball ist insgesamt nicht mehr so attraktiv. Zum einen weil die Schiedsrichter weitgehend
jede Berührung pfeifen müssen, zum anderen weil die CL und die TV Gelder einen mega
Abstand zwischen den Vereinen in den Möglichkeiten produziert hat. Heißt: Wir steigen auf,
schön und gut, aber für 1 oder 2 Jahre? Bringts das?

4.) Das Stadionerlebnis in Nürnberg. Nicht vorhanden. Zu Pauli oder Köln wird man auch noch
einfach wegen der nie endenden Atmosphäre gehen. Bei uns reicht der kleine Bub in der 60.
dafür nicht aus.

5.) Das heutige Freizeitangebot. Fußball lebt nicht nur von Verrückten wie mich, die immer
hingehen, sondern auch von der Laufkundschaft (gern auch als Event- oder Erfolgsfans
bezeichnet). Und für die gibt es so viele spannendere Sachen als bei Null Grad im Stadion zu
frieren und sich zu fragen, was die da unten machen.

Für Besserung bedarf es Erfolge (Aufstieg alleine reicht nicht, muss langfristig sein). Erfolge
brauchen heute Ideen und Visionen. Ich hab sie nicht, dafür haben wir aber Meeske. Ich halte
viel von ihm, habe aber Zweifel, ob das Dilemma lösbar ist.
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